

Asegura la ONU que hay tensa calma en capital sursudanesa



N. Unidas, 18 jul (RHC) La Misión de Asistencia de Naciones Unidas en Sudán del Sur (Unmiss) subrayó que en la capital del país, Juba, sigue una situación de tensa calma, tras la escalada de los combates este mes.

Según la fuerza de cascos azules desplegada en el 2011, cuando la nación africana obtuvo su independencia de Sudán, realizó operaciones de búsqueda en sus dos instalaciones capitalinas, donde miles de personas reciben protección desde diciembre del 2013, cuando estalló el conflicto interno.

Las revisiones llevaron a la detección y decomiso de armas pequeñas, municiones, machetes y uniformes militares, precisó en un comunicado.

El 7 de julio último volvieron a Juba y otras partes de Sudán del Sur los enfrentamientos entre tropas leales al presidente Salva Kiir y efectivos partidarios de su principal rival y de nuevo vicepresidente Riek Machar, pese a los acuerdos de ambos líderes para superar la crisis a partir de un gobierno de unidad nacional.



Radio Habana Cuba